

# Hubo 5 muertos y muchos heridos en los disturbios DEL SARRE.—ESPECTACULAR SUICIDIO DE UNA MUCAMA EN BUENOS AIRES

REDACCION Y ADMINISTRACION  
Sarmiento 317  
Teléfono 528

## LA TARDE

Correo Argentino  
TARIFA REDUCIDA  
Concesión 1590

Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXIII

POSADAS (MISIONES), JUEVES 17 DE ENERO DE 1935

Núm. 7467

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), ENERO 17 de 1935

### ¿Que hará el poder ejecutivo con los Territorios?

Al margen de una nota ministerial

En una de nuestras ediciones de hace unos días, insertamos la nota que el ministro del interior envió al gobernador de la Pampa a propósito de la creación de legislaturas locales en las gobernaciones. Como es sabido, tales legislaturas tuvieron hace años un principio de ejecución debido a un decreto del ejecutivo pero luego se las dejó en suspenso por haber llegado al convencimiento de la inutilidad de dichos organismos.

Este diario fué de los que se opusieron al establecimiento de tales legislaturas consignadas en uno de los artículos de la ley 1532. Cuando se elaboró esta ley—hace ya más de medio siglo—gobernaciones estaban consideradas como simples tolderías de indígenas y refugio de elementos maleantes. No eran para los que estaban en el gobierno y para los que sancionaron la ley en el Congreso, más que pedazos de tierra sin mayor porvenir. Y fué por eso que los legisladores no se detuvieron a pensar lo que podrían ser mañana estos emporios de riqueza y trabajo. Por esa ligereza, por esa falta de previsión para el mañana, la ley que comentamos salió con una cantidad de grandes defectos y por eso hoy es completamente anacrónica y ya no coincide con lo que son en la realidad de la vida nacional, las zonas territoriales. De ahí que sea inaplicable el articulado sobre las legislaturas locales como otros muchos de la misma ley que como decimos, está muy lejos de interpretar las aspiraciones de los habitantes de los territorios. En la nota ministerial se formula por parte del doctor Melo, una solemne promesa y se anuncia que para

el próximo periodo de sesiones ordinarias, será sometido al Congreso un proyecto de importantes reformas llamadas a cambiar la faz de las gobernaciones y a satisfacer los anhelos de sus pobladores. Se agrega que el estudio ya está hecho y completamente terminado.

¿Que es lo que se propondrá el poder ejecutivo? ¿Cuales serán las reformas a introducirse?

Sin hacernos por el momento mayores ilusiones pensamos que una iniciativa muy plausible sería la de atender las sugerencias de los pobladores en lo que se refiere a las reformas. Los que hacen las cosas lejos de aquí y por lo tanto ajenos a nuestro medio, a nuestra idiosincracia y a nuestras necesidades, suelen escaparse fácilmente por la tangente y aconsejar cosas que ni nos convienen ni nos favorecen.

Ya hemos dicho en estas columnas y seguimos sosteniendo lo dicho, que lo primordial, lo más urgente es la representación parlamentaria de los territorios en el Congreso, y la reforma de la ley nacional de elecciones a fin de que se conceda a los argentinos el derecho a votar en las elecciones presidenciales. Esa sería una conquista de inapreciables ventajas y que nos iría incorporando en forma efectiva a la vida nacional en todas sus manifestaciones.

Ya se sabe que actualmente, los territorios son así como pedazos de tierra sometidos a una especie de protectorado para el cumplimiento de todos los deberes pero con la privación de la mayoría de los derechos. Y eso es, además de humillante, injusto e inadmisiblemente.

### La edificación sobre la plaza 9 de Julio

Es muy mala y deficiente

La Plaza 9 de Julio, es en Posadas la que se distingue y conoce con el nombre de plaza principal. Es el lugar donde se concentran las familias, donde ejecuta lo mejor de su repertorio la banda de música, donde se levanta la Pirámide de la Libertad y donde se realizan las concentraciones en todas las fiestas patrióticas. Nadie ignora que en materia de plazas, Posadas es muy pobre pues, sola-

mente cuenta con dos y de proporciones sumamente reducidas.

Los que tuvieron a su cargo la comuna en otra época, no tuvieron la visión del porvenir y se olvidaron que toda ciudad necesita como complemento de vida para sus habitantes, grandes y hermosas plazas. Hoy ya el mal no tiene remedio y son inútiles las lamentaciones. Habrá que pensar en la terminación de una vez del Parque

### Los paraguayos obtuvieron otra gran victoria. — Se apoderaron del histórico río Pirapití. — Coparon a las fuerzas bolivianas de Santa Fé

La entrega del Sarre se efectuará el 1º. de Marzo. — La creación del Banco Central. — Actitud de los socialistas

### Un espectacular suicidio

Se arrojó de la ventana de un séptimo piso

Buenos Aires, 17—En una casa de departamentos de la calle Pasco, se desarrolló ayer un lamentable suceso. Una mucama de nacionalidad polaca que prestaba servicio en la casa de una familia que ocupaba uno de los departamentos, se arrojó al espacio desde una ventana del séptimo piso. La caída de la infeliz mujer fué espectacular y se estrelló contra un techo sobresaliente que había a unos seis metros de altura lo que evitó que llegara hasta el pavimento de la calle. El golpe fué tan violento, que la mujer falleció casi instantáneamente.

Entre los ocupantes de la casa produjo el suceso una gran impresión, pues fueron muchos los que vieron lanzarse al espacio a la suicida.

### Disturbios en el Sarre

5 muertos y muchos heridos

París, 17—Las noticias de Sarrebrusck dan cuenta de que se han producido sucesos graves en el Sarre. Hubo choques entre elementos comunistas, socialistas y nazis de los que resultaron 5 muertos y numerosos heridos.

Las autoridades ocuparon la sede central del partido socialista en Sarrebrusck y luego de desalojar a las personas que allí había, procedieron a su clausura.

### PRESIDENTE VARGAS

Río Janeiro, 17—El secretario de la presidencia declaró que son inexactas las informaciones publicadas en Buenos Aires sobre el viaje del presidente doctor Getulio Vargas para la segunda quincena de Mayo. Dijo que hasta el momento no hay nada resuelto en definitiva sobre el viaje del primer magistrado.

República del Paraguay con la transformación de la barranca sobre el río Paraná y en el arreglo definitivo de las cuatro grandes avenidas de circunvalación. Solamente así los vecinos de Posadas podrán respirar un poco y contar con lugares para recreo y esparcimiento.

El tema que hoy abordamos se refiere a otro aspecto del asunto.

La Plaza 9 de Julio tiene a su alrededor una pésima y vetusta edificación. En la mayoría de las ciudades y pueblos de la República, las plazas principales están rodeadas de los más grandes y modernos edificios que las realzan, las remozan y les dan un aspecto de distinción. Aquí pasa a la inversa. Puede decirse que sobre la plaza 9 de Julio los únicos edificios modernos son el del Banco de la Nación y el de la Sociedad Italiana, pues los demás son bastantes antiguos.

Hay además otra grave anomalía representada por los terrenos baldíos que rodean la plaza y en los cuales no hay por el momento ninguna perspectiva de edificación.

Tal situación contribuye a mantener un aspecto de mayor fealdad que resulta sumamente chocante.

La comuna por sus medios podría hacer algo en el sentido de transformar ese espectáculo que es sencillamente deplorable y que da a la capital de Misiones el aspecto de esos pueblos provincianos que todavía no llegaron a la mayoría de edad.

### Otra gran victoria paraguaya

Asunción 17 — El ministerio de la defensa nacional dió a conocer ayer el comunicado No 556 del Comando del Chaco que dice así: Por medio de una rápida y eficaz maniobra logramos copar a los soldados enemigos que se hallaban en el sector de Santa Fé interceptando

el camino a Villa Montes. Nuestras tropas tomaron importante botín de guerra y muchos prisioneros. Entre esos se halla el jefe de las fuerzas bolivianas mayor Roberto Mercado que cayó conjuntamente con otros oficiales. Con esta acción ha vuelto a nuestro poder el histórico río Pirapití que constituye nuestro límite en el Chaco y el que hacía tiempo se hallaba en poder del enemigo. Esta victoria es de gran importancia para el avance de nuestras tropas hacia Villa Montes. Al tenerse conocimiento de este gran triunfo volvieron a improvisarse manifestaciones patrióticas viviendo al ejército paraguayo.

### El embargo de armas

Ginebra, 17 — El comité consultivo del Chaco en la reunión que realizó para examinar la respuesta paraguaya, acordó en principio proponer al consejo de la Liga de las Naciones el levantamiento del embargo de armas a Bolivia en vista de la respuesta negativa del Paraguay a las sugerencias pacifistas. Se tiene entendido que antes de resolver, el consejo de la Liga realizará una nueva tentativa para llegar a un acuerdo sobre el Chaco.

### El fin de la guerra

Asunción, 17 — Los diarios de esta capital ocupándose de las últimas victorias obtenidas por las tropas paraguayas en el Chaco, expresan que el fin de la guerra se acerca cada día mas pues, el ejército boliviano carece de elementos tanto en tropas como en material bélico para contener el avance de nuestras tropas. Agrega que días más, y se verá como se confirman los vaticinios sobre el fin de la guerra.

### Sigue el pleito tucumano

Capital Federal, 17—Comunican de Tucumán, que ayer se reunió el Colegio Electoral. Los electores votaron así: Los camperistas por Campero, 20; los concordancistas por Padilla, 20; y los eudoristas por Araoz, 13. En vista de este resultado, los concordancistas propusieron levantar la sesión a la que se opusieron los camperistas. Finalmente se acordó reunirse el día 24 para resolver en definitiva pues, en esa reunión queda eliminado Araoz y sus electores deberán votar por Campero o Padilla. Pudo advertirse que la barra era favorable a Campero y ya en la calle se improvisó una manifestación que llegó hasta la casa del señor Eudoro Araoz, donde profirió gritos hostiles contra éste en

### Quiere Ud. vender bien su Yerba?

Consulte nuestros precios; pagamos al contado los más altos del día

S. A. FINANCIERA e INDUSTRIAL de MISIONES

F. I. M.

Santa Fé Nro. 482

POSADAS (Misiones)

### Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

# “Mañanita”

LA YERBA MATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A SU PROVEEDOR

### Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

### EMPRESA DE NAVEGACION “PEDRO NUÑEZ”

Con dos servicios semanales (uno hasta Eldorado y otro hasta Francisco Mendes Gonçalves). Atendidos por la motonave “ESPAÑA”, vapor “SALTO” (pasajeros y carga), chatas “MISIONERA” y “ANGELITA MILANTA”, remolcadores “RIO MIÑO” y “DOÑA OLGA” (carga).

Salidas para Mendes: los Martes a las 10 horas.  
Salidas para Eldorado: los Sábados a las 10 horas

Agencia Marítima:

Bajada Nueva y Av. R. S. Peña. Teléfono 21

Honda satisfacción proporciona el encuentro con un viejo y dilecto amigo

LA YERBA MATE

# ITACUÁ

Le dará esa sensación de contento, pues a su tradicional arraigo en el mercado, se une un conjunto de supremas e indiscutibles cualidades

Se vende en todos los almacenes, acondicionada en paquetes de 1, 1/2 y 1/4 kilos

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016” del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

# USE JABON COLON

virtud de no haber cumplido el pacto convenido con los campesistas. Tuvo que intervenir la policía para disolver a los manifestantes.

## Creación del Banco del Estado

Capital Federal 17—Con respecto a la creación del Banco Central del Estado y de otros proyectos financieros del doctor Pinedo, el ministerio de hacienda dió un comunicado en el que se informa que en el acuerdo de gabinete de ayer fueron considerados luego de la exposición hecha por el doctor Pinedo. De acuerdo con tal resolución dichos proyectos serán enviados hoy al congreso para ser tratados en las sesiones extraordinarias y el general Justo invidará a los jefes de los diversos sectores parlamentarios para interesarlos en la sanción.

IMPARCIALES: Cuesta 0.20 Cts. y es similar a cualquiera de 0.30

## Actitud socialista

Capital Federal 17 - El grupo parlamentario socialista celebró ayer una reunión en la que se cambiaron ideas sobre los proyectos financieros del gobierno. Acordó dar a publicidad una declaración en la que expresa que los socialistas no contribuirán a formar quórum en base a que estiman que tales proyectos requieren un profundo estudio que no puede hacerse ahora. También adoptaron igual actitud en lo referente a la coordinación de los transportes en esta capital.

## Alvear en Mar del Plata

Capital Federal 17 - Anunció al Mar del Plata que ayer llegó dicho balneario en compañía de su esposa, el doctor Marcelo T. de Alvear el que fué objeto de una gran recepción que le dispuso el radicalismo local. El ex presidente recibió complacido las múltiples manifestaciones de sus correligionarios. Piensa permanecer en Mar del Plata una breve temporada.

## Sueldos de maestros

Capital Federal, 17—Hoy se dará comienzo al pago de los sueldos de los maestros de esta capital por el mes de Diciembre último. Igualmente se girarán dichos sueldos a las escuelas militares del interior.

## Citación especial

Capital Federal, 17—El presidente de la cámara de diputados señor Ferreyra envió ayer una citación especial a todos los legisladores para la reunión que debe realizarse hoy en virtud de haber fracasado la convocada para el día de ayer.

## Ley electoral

Capital Federal, 17 - Anuncian de La Plata, que bajo la presidencia del ministro de gobierno doctor Moreno, se constituyó la comisión encargada de estudiar una nueva ley electoral de la provincia.

## BRASIL

## Equipo de Boca Juniors

Río Janeiro, 17—Ayer llegó a esta capital el equipo del club Boca Juniors de Buenos Aires el que fué objeto de una entusiasta recepción. Desde hoy iniciará el entrenamiento para el encuentro que disputará el próximo domingo con un combinado brasileño.

## ESTADOS UNIDOS

## Adhesión a La Haya

Nueva York 17 - El presidente Mr. Roosevelt envió un

mensaje al congreso por el cual se aconseja la adhesión de los Estados Unidos a la Corte Internacional de Justicia de la Haya como una contribución más de dicho país a los ideales de paz.

## Proceso Hauptman

Nueva York 17—Ante el tribunal que juzga a Hauptman su defensor presentó un nuevo y extenso alegato en el que dice que el autor del secuestro y muerte del pequeño Lindhberg es un sujeto que huyó a Alemania y pide que sea buscado por la policía. Agrega que Hauptman recibió el dinero del rescate mediante una hábil maniobra del delincuente.

## ESPAÑA

## Reorganización del gabinete

Madrid 17 - Lerroux realizó ayer nuevas conferencias con Gil Robles, Alba, Melquíades Alvarez y Martínez Velasco en las que se habló sobre la reorganización del gabinete. Declaró que en la reunión que efectuará hoy el consejo bajo la presidencia de Alcalá Zamora, será dada a conocer la reorganización y la nómina de los nuevos ministros. Añadió que todo se resolverá amigablemente.

## SUIZA

## La entrega del Sarre

Ginebra, 17—En el consejo de la Liga de las Naciones se llegó a un acuerdo para hacer entrega del Sarre a Alemania el 1º de Marzo próximo. Igualmente se tomó nota de las energías reclamaciones de Alemania que exige la entrega sin mayores demoras en vista del resultado del plebiscito.

## ITALIA

## Mussolini con 7 carteras

Roma, 17—El rey Victor Manuel firmó un decreto nombrando ministro de agricultura al señor Mussolini en reemplazo del general Del Bono que fué designado gobernador de la Cirenaica y Somalia. Con esto el señor Mussolini tiene a su cargo siete carteras que atiende personalmente.

## CHINA

## 40 mil comunistas

Shanghai, 17 - Se anuncia que 40 mil comunistas que hablan cometido muchos desmanes, fueron detenidos en su avance por las fuerzas legales y se está procediendo a desarmarlos. También se dice dichos comunistas están dirigidos por oficiales soviéticos y cuentan con abundante material bélico. Actualmente se está librando un gran combate para dominarlos totalmente.

## RUSIA

## Congreso comunista

Moscú, 17—En el palacio Kremlin se realizó ayer la primera reunión del congreso comunista del interior de Rusia al que asisten 120 delegados. En la sección inaugural estuvieron presentes el señor Stalin y otros miembros del gobierno ruso.

Imparciales: de tabacos puros y necotica neutralizada

## Noticias de Poicia

Fué detenido en ésta un individuo que cometió un crimen en Concordia

A raíz de la detención de varios linieros en averiguación de antecedentes, la policía local identificó a Francisco Nuñez (o) El Paraguayo, mozo de hotel, que en diciembre 19 del año pado. hirió mortalmente de un tiro al hijo de un... del hotel... que el...

Nuñez, aprovechando el desconcierto que el insólito hecho produjo, entre los presentes, dióse a la fuga logrando escapar.

Improba fué la tarea de la policía de Concordia para dar con la pista de Francisco Nuñez.

Pero aquélla se enteró que el malhechor tenía un depósito de dinero en un Banco de Posadas y recomendó telegráficamente su detención a esta jefatura.

Nuñez se había munido de un certificado de vecindad a nombre de Práxedes Cardozo, delincuente conocido.

Es digna de mención la diligente actividad de nuestra policía en el procedimiento del que hacemos comentario extraído de nuestro colega "El Litoral", de Concordia.

## Viñetas Posadeñas

### Exodo de Estación

Los bravos calores preparan activamente el exodo de la población pudente.

Las naves que hacen la carrera descendente del Alto Paraná, llevan el pasaje completo en sus periódicos viajes.

Con qué fruición agita el pesaje el pañuelito de despedida mientras la nave desatraca en su lecho desplazarse hacia el medio del río.

Son las 7 horas, el sol está en plena tarea de fritidos.

¡Felices aquellos que pueden tener sus vacaciones para pasar una temporada lejos de estas latitudes.

Mar del Plata, Montevideo, Córdoba y Méndez, Lagos del Sud.

Con qué fruición se piensa en esos lugares, tan alejados de nuestro caldeado Posadas!

Mientras la sirena del barco, deja oír su ronca voz tornamos a la tarea diaria, remontando la calle del puerto, rumbo al centro de la ciudad.

## Piden el envío de nuestro diario

### Nota recibida

Posadas, 15 de Enero de 1935.

Al Señor Director del diario LA TARDE S/Despacho

Mereciendo su distinguido diario un elevado concepto a esta Comisión por su continua propaganda en favor del Scoutismo, me permito solicitar del señor Director quiera concedernos una subscripción gratuita a fin de incluirlo en nuestra Sección Prensa.

Saludo al señor Director con la consideración más distinguida.

J. Juan Franco Secretario Juan R. Morales Delegado Interino

## El 24 se abrirán las propuestas a la licitación del pavimento

El 24 del corriente, se dará apertura a las propuestas para la construcción del pavimento de las primeras 150 cuadras de Posadas.

Falta una semana aún; varias firmas serán representadas por apoderados enviados expresamente. Será un acto interesante del que haremos crónica para los lectores de LA TARDE.

## Nuevo horario de giros en el correo

Información de interés público Posadas (Ms.), Enero 17 de 1935

Señor Director del diario LA TARDE S/Despacho

Habiendo sido modificado el horario de giros que realiza esta Cabecera y siendo ello un asunto de interés general para el público, me permito solicitar del señor Director quiera tener a bien hacer una publicación al respecto en el Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

En lo sucesivo y hasta el 30 de abril próximo, inclusive, dicho servicio se ajustará al siguiente horario:

Días hábiles de 8 a 12 y de 16 a 18 horas, y los sábados de 9 a 12 horas.

Agradeciendo su atención, me es grato saludarlo muy atentamente.

Ricardo Gómez Jefe Distrito

## Excursión de los Boy-Scouts

### Irán el domingo a la Escuela de Agricultura

El domingo próximo, 20 del etc., la Compañía de Boy Scouts "General San Martín" realizará una excursión a la Escuela de Agricultura de esta localidad que dirige el Ing. Agrónomo Dn. Arturo A. Oliveira.

A las ordenes del Maestro scout Sr. Luis Guillermo Blank, la compañía saldrá de su sede social, Santa Fé 321, a las 4:30 horas y emprenderá el regreso a las 19 horas del mismo día.

Varios educacionistas acompañan a los boy-scouts.

## VIDA SOCIAL

### Viajeros

Llegó a esta el señor Nicolás Lausciani, activo poblador de Campo Grande.

El señor Lausciani, que prolongará su estadía unos días está en Posadas por asuntos de negocios.

De San Ignacio, los señores Roberto Ferrari y E. Aguirreberre.

De Parada Leis, el señor Haiquel D. más.

Procedente de Bs. Aires llegó con el tren de esta madrugada el gerente local de la Cia. Int. de Teléfonos S. A. Sr. Santiago D. Ferrari.

Del mismo punto el joven Alfredo Alejo.

### Terraza Sarmiento

Anuncia para esta noche el estreno de la hermosa película "A mi me gusta así" con Gloria Stuart y Neil Madison. Mañana se pasará la cinta "Frauqustein".

### Cine Eden Park

En la función de esta noche se pasará la película "Lo que todos Saben", interesante comedia con variadas y espectaculares escenas.

## Resultado del sorteo de las Farmacias "Argentina" y "Del Aguila"

- |                |                |
|----------------|----------------|
| 1º premio 1492 | 16 premio 1155 |
| 2º premio 6379 | 17 premio 6555 |
| 3º premio 2474 | 18 premio 7025 |
| 4º premio 9273 | 19 premio 2353 |
| 5º premio 3389 | 20 premio 9282 |
| 6º premio 1677 | 21 premio 8752 |
| 7º premio 9290 | 22 premio 1177 |
| 8º premio 6490 | 23 premio 7726 |
| 9º premio 3379 | 24 premio 8492 |
| 10 premio 9320 | 25 premio 9845 |
| 11 premio 9200 | 26 premio 6882 |
| 12 premio 3388 | 27 premio 1498 |
| 13 premio 7008 | 28 premio 7593 |
| 14 premio 6124 | 29 premio 2339 |
| 15 premio 1328 | 30 premio 7137 |

## SE ALQUILA

Gran Salón, ex Exposición de Auto móviles FORD y tres piezas anexas. Dirigirse en el mismo: Belgrano y Buenos Aires.

## SE VENDE

Un lavadero eléctrico completo con secadora, planchadora, transmisiones, poleas, soportes etc. etc. Dirigirse—Belgrano y Buenos Aires.

### NEW LONDON

Sastres Artículos para Hombre

—DE—

Calle de Deluca y Cia.

Colonias Posadas (Misiones)

## Figurines. (Últimos Modelos)

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

## Pedro Núñez (Estancias)

### Señores Troperos y Carniceros

Defiendan sus propios intereses y capitalicen su dinero, adquiriendo toda la hacienda que U. l. fauna en el Establecimiento «SANTA INES», a precio incomparable, especialmente novillos y vacas, gordas y bien descansadas y de alta mestizaje.

Venta de mulas mansas o chúcaras, se acepta en cambio de ellas ganado vacuno

## Plantador Yerbatero!

### NO MALVENDA SU YERBA

Consígnela al BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA (Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

**\$ 0.17 m/n.**

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando el Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

## LOPEZ PERIS & LEIRAS

Socios: Manuel Lopez Peris - Alfredo Leiras

CORREDORES — CONSIGNATARIOS

25 de Mayo 145, 4º piso, BUENOS AIRES

Se encargan de la venta de YERBA MATE CANCHADA o de cualquier otro producto por cuenta de los remitentes que deseen confiarles su gestión. Hacen adelantos sobre consignaciones.

REFERENCIAS y garantías a satisfacción

## GRAN FABRICA DE HIELO CRISTALINO SODAS Y AGUAS GASEOSAS Cámara Frigorífica

REPRESENTANTE: de la mejor bebida sin alcohol NARANJA CRUSH

Productos elaborados con agua filtrada, Tapas coronas, Esencias, Acidos y Gas Carbónico, etc.

DEPOSITO: de la Cervecería Arg. San Carlos S. A. y del Molino San Nicolás de Caseros E. R.

CERVEZA: Banca, Negra y Bo k HARINAS: Sol, Estrella, Luna e Integral VINOS: Tinto, Rosado y Blanco

### REPARTO A DOMICILIO

## JUAN ARMELLIN

Fábrica y Depósito: Bs. Aires esq. Catamarca Teléfono N.º. 623

Escritorio: Bolívar 500 Teléf. 417

POSADAS (Ms.)

## Remate Judicial

Por ENRIQUE J. CRAMER

Grandes facilidades de pago

Juicio Banco de la Nación contra María Josefa Castelli, ejecución hipoteca.

El Domingo 27 del corriente mes de Enero, a las 10 horas, en mi escritorio Calle Bolívar 500, venderé en subasta pública, un hermosa terreno, ubicado en la mita Este, Solar S. O., Manzana 51, de este Municipio, con mts. 11,05 de frente sobre calle Belgrano por mts. 30,30 de fondo, con todo lo plantado y edificado: Una casa habitación, cuatro piezas y dependencias, calle Belgrano N.º.

Base de venta \$ 4.658,66.—Siguientes facilidades: 20 % al contado y el saldo en cuatro cuotas a 1, 2, 3 y 4 años, 6 1/2 % interés y garantía hipotecaria. Seña 10 % Comisión 2 %.

Enero de 1935.

Enrique J. Cramer Martillero

PARQUE DEL CONCIERTO 466.

MISIONES PROVINCIALES BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES



## Banco Hipotecario Nacional

Sucursal Posadas

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco

Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal

Territorio Nacional de Misiones - Departamento de la Capital, Ciudad de Posadas Calle Santa Fé N.º 284 entre las de Colón y San Lorenzo, un casa de material apta para familia en terreno que mide según títulos 7,50 metros de frente al Sud, sobre calle Santa Fé, 9,50 mts. en su contra-frente y 21,65 metros de fondo, encerrando una superficie total de 194,275 m2. y según périto el terreno tiene 7,25 mts. de frente, 9,475 mts. en su contra-frente, y 21,65 mts. de fondo, encerrando una superficie total de 192,5625 m2. El 25 de enero de 1935 a las 10 horas en la Sucursal Posadas. Base \$ 7.500.- Hipoteca \$ 5.000.- Deuda actual \$ 4.923,11. Consta de: 3 habitaciones y demás dependencias. N.º H.º 63/32122-F-4 Serie F. Sucursal Posadas. (Ex-83/8175-269.) Martillero Domingo M. Ben. ivenga San Lorenzo 246 LA TARDE inicia 8-1-1935 Vence 21-1-1935

Territorio Nacional de Misiones - Departamento San Ignacio. Pueblo San Ignacio calle sin nombre. Lote letra D.- Manzana N.º 9.- Una casa de material apta para familia en terreno que mide según títulos 65 metros de frente al N. O. y S. E. por 50 metros de fondo al N. E. y S. O. El 25 de enero de 1935 a las 10 horas en la Sucursal Posadas. Base \$ 15.000.- Hipoteca \$ 13.450.- Deuda actual \$ 13.313,82. Consta de: 9 habitaciones y dependencias. N.º H.º 53/32310 F.º Serie F. Sucursal Posadas. (Ex-152/100231-319.) Martillero: Domingo M. Ben. ivenga. Domicilio: San Lorenzo 246. LA TARDE inicia 8-1-1935 Vence 24-1-1935.

## S. A. FINANCIERA e INDUSTRIAL de MISIONES

F. I. M.

Compramos al contado

**Yerba Mate Canchada**

ALMACEN POR MAYOR

Depósito de harinas y residuos de trigo

BOLSAS VACIAS PARA YERBA CANCHADA  
Stock permanente

Escritorios en Bs. Aires: Escritorio en POSADAS

SARMIENTO 378

SANTA FE 482

Tel. U.T. 33-2926

Teléf. 493

Dir. Telegráf.: F. I. M.

# Gath & Chaves

Agencia POSADAS

FELIX AZARA 169

AMPLIA SATISFACCION

OBTENDRA Ud, AL ADQUIRIR

ARTICULOS DE VESTIR

Y ALTA CALIDAD

**GATH & CHAVES**

Consulte el catálogo nuevo

## Centro de Empleados de Comercio

Asamblea General Ordinaria

Estimado consocio:

De conformidad a lo establecido por los Estatutos Sociales, se invita a Ud. a concurrir a la Asamblea General Ordinaria que se realizará en el local del Teatro Español, el domingo 27 de Enero de 1935 a las 9 horas para tratar la siguiente:

ORDEN DEL DIA:

1.º.-Lectura del acta de la Asamblea anterior y aprobación de la misma  
2.º.-Lectura del Balance General y memoria del ejercicio vencido el 31 de Diciembre de 1934.

3.º.-Elección de 4 miembros para integrar la C. D. por el término de dos años en reemplazo de los señores Emilio Bastos, Andrés Reche, Pedro R. Serantes y Juan B. Iglesias, que terminan su mandatos y tres suplentes

4.º.-Elección de tres miembros para la C. Fiscal de Cuentas,

5.º.-Consideración de afiliación a la Confederación Nacional de Empleados de Comercio de la República Argentina, sede Moreno 2016

6.º.-Todo asunto de interés para la Sociedad sin oponerse a los Estatutos

La C. D. espera de los señores asociados y personal del gremio que no lo sean, puntual asistencia, para poder celebrarse dicha asamblea en la 1.ª convocatoria.

Julían Zamudio - Secretario  
Luis González - Presidente

EDICTO

El Doctor Carlos Colman Lerner, Juez Letrado de Misiones cita y emplaza por treinta días a acreedores y herederos de VICTORIANO BOGADO. - Posadas, Diciembre 3 de 1934.  
M. Solari Olmos

Hermelindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas

Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional de Estudios Normales y apilados

# El valor adquisitivo del peso es hoy más alto que nunca



Aproveche todo el valor adquisitivo de su dinero y progrése con la reacción que se está operando en todo el país, comprando solamente lo mejor

**FORD:** Mejor producto  
DOBLE VENTAJA Al precio más bajo

Ibarra, Sapena & Cía.

CONCESIONARIOS FORD  
POSADAS

## M. López Román

**BOLSAS VACIAS**

PARA YERBA MATE

Rioja 410 esq. Bs. Aires Tel. 2316 POSADAS

## CAFES FINOS

Elaboración Eléctrica

GASA GOLPE | Félix Azara 221  
Teléfono 2 412

Moka, Puerto Rico, Brasil

Puros, exquisitos, aromáticos y económicos

Prueben nuestro café familiar

Elaborado especialmente para

café con leche

Hoteles, Bares, Pensiones y

:: familias. Consulten precios ::

ANEXO: venta de dulces, caramelos y yerba pura de cultivo

Reparto a domicilio

Envíos al interior

## Orquesta Tipica "Dominici"

La selección de su extenso y variado repertorio mantendrá la animación de su fiesta. Contrátelea.

Colón esq. Bolívar - Teléfono 2177

EDICTO

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy, cita y emplaza por treinta días a los herederos y acreedores de Gil Strusch Juan ó Juan Eliseo Mariano Strusch. Posadas, Diciembre de 1934.  
S. Emilio Galván - Secretario

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones doctor Fernando Dupuy, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Honorio López de Fouilland.

Posadas, Diciembre 16 de 1934.

## PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora. Garage. - Servicio esmerado



San Martín 225

Teléf. 888

## SEÑORA:

Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.

Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos, se hacen postres de todas clases y a gusto del cliente

Bombones Finos en Ca y Suelto

Pan Dulce Especial a la Genovesa y Milanosa

VENTA DE HELADOS A DOMICILIO

**CONFITERIA "LA PALMA"**

DE

ANTONIO DOMENEHC

San Martín 339 Teléfono 704

POSADAS

## REMATE JUDICIAL

De un valioso campo

Por PEDRO REBOLLO H.

El Juez Letrado Doctor Carlos Colman Lerner hace saber que el Martillero Pedro Rebollo (h.) subastará el 27 de Enero próximo, horas 10. Escritorio Bolívar 218. UN CAMPO situado en el Departamento de Candelaria - Misiones. Superficie 2.333 hectáreas, 1 área 45 centeaes.

Base 25 % retaca. \$ 5957861  
Juicio Laurencena Eduardo, Javega Sebastian J. contra Sebastian Anselmo de Noziglia. Expediente N.º 442 - año 1934.

Por disposición del mismo señor Juez, en caso de no haber postores para la subasta con la retasa del 25 %, se sacará a remate acto seguido, sin base y al mejor postor.

Seña 10 %. Comisión 2 %.

Posadas, Diciembre 27 de 1934.

M. Solari Olmos - Secretario

# PALUDISMO



NAUFRAGO DE LA SALUD  
la consecuencia de esta peligrosa enfermedad. Felizmente hay una salvación, el famoso producto **QUINOPLASMINA** que recomiendan los médicos como remedio seguro y rápido.

CONSULTE A SU MEDICO!

# QUINOPLASMINA

CONTRA CHUCHO



MISIONES PROVINCIA

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES



CEHIPE

Materia digitalizada con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.